



**TEBEO** 'Flash Gordon' reaparece en las librerías a los 90 años **P32**

**FÓRMULA 1** Hamilton ficha por Ferrari y desplaza a Carlos Sainz **P33**



## El fiscal del 'caso Tsunami' critica al juez por "falta de argumentos"

El ministerio público tilda de "injustificada e inmotivada" la exposición de García-Castellón que relaciona a Puigdemont y Rovira con el terrorismo

J. J. GÁLVEZ, Madrid

El fiscal del caso Tsunami, Miguel Ángel Carballo, ha respondido con dureza a los últimos pasos del juez de instrucción Manuel García-Castellón, que intenta imputar por delitos de terrorismo al *expresidente* Carles Puigdemont, a la secretaria general de ERC, Marta Rovira, y al miembro de la Mesa del Parlament Rubén Wagensberg. En un escrito fechado anteayer, al que ha tenido acceso EL PAÍS, el representante del ministerio público en la Audiencia Nacional critica al magistrado por la "significativa falta de argumentos" y las "flagrantes contradicciones" en la "totalmente injustificada e inmotivada" exposición razonada enviada al Tribunal Supremo para que asuma la causa.

El fiscal, que pertenece al sector conservador y se ha expresado anteriormente con gran dureza contra el desafío independentista catalán, no solo rechaza que los hechos relacionados con las protestas incitadas por Tsunami puedan calificarse como terrorismo, sino que cree que ni siquiera puede considerarse una "conjetura" la vinculación de Puigdemont con actos violentos. **PÁGINAS 14 Y 15**



MASSIMILIANO MINOCRI

**Galicia inicia una campaña marcada por la tensión nacional** **P16 A 18**

**Cataluña se enfrenta a su peor sequía**

Cataluña activa hoy la emergencia para el 80% de su población tras 40 meses sufriendo la peor sequía desde que existen registros, hace más de un siglo. El presidente catalán, Pere Aragonès, declaró: "La crisis climática nos está poniendo a prueba

como en la pandemia". Casi seis millones de personas deberán limitar su consumo a 200 litros al día. En la imagen, el cauce en mínimos del río Cardener, que confluye en el embalse de Llosa del Cavall (Lleida). **PÁGINAS 24 Y 25 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10**

La Comisión promete "reducir la carga administrativa" a los agricultores

## El campo se planta en el corazón de Bruselas

SILVIA AYUSO, Bruselas  
Miles de agricultores bloquearon ayer con sus tractores el barrio europeo de Bruselas mientras se celebraba una cumbre de los Vein-

tisiete. Y lograron que sus reivindicaciones fueran escuchadas por la Comisión, que les prometió "reducir la carga administrativa" para el campo. **PÁGINA 4, 38 Y 39**

**Indignación de los productores por el ataque en Francia al tomate ecológico español** **P39**



## La UE salva el veto de Orbán para dar ayuda a Ucrania

Los Veintisiete pactan un paquete para Kiev de 50.000 millones

M. R. SAHUQUILLO / M. V. GÓMEZ  
**Bruselas**

La UE logró ayer acordar un salvavidas financiero para Ucrania de 50.000 millones de euros en cuatro años. El pacto rompe el bloqueo mantenido desde diciembre por el líder húngaro, Viktor Orbán, que logró alguna concesión, como una revisión del programa en dos años. El acuerdo llega cuando Kiev afronta una situación muy delicada en lo económico y en lo militar. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

## Biden sanciona a colonos israelíes en Cisjordania

M. JIMÉNEZ / A. PITA  
**Washington / Jerusalén**

El presidente de EE UU, Joe Biden, firmó ayer un decreto que sanciona a cuatro colonos israelíes por ataques a palestinos en la Cisjordania ocupada. La medida más firme contra ciudadanos israelíes hasta ahora impone sanciones financieras y la prohibición de obtener visado a los implicados en actos de violencia, amenazas o intento de apropiarse de propiedades, que califica de "terroristas". **PÁGINA 7**

## La Iglesia creará una comisión de arbitraje para reparar a las víctimas

JULIO NÚÑEZ, Madrid

La Conferencia Episcopal anunció ayer la creación de una "comisión nacional de arbitraje" para estudiar las denuncias de abusos sexuales y reparar a las víctimas de los casos que hayan prescrito, incluso si el acusado ha fallecido, según anunció su secretario general, César García Magán. El plan se presentará en marzo. **PÁGINA 27**